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Anfrage 

der Abgeordneten Dr. SCHMIDT, Dr. BROESIGKE, Dipl.-Ing. HANREICH 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Subventionen an Architekt Prof. Freyler 

Die freiheitlichen Gemeinderäte in Wien haben in 2 Anfragen Aufklärung 

über die Subventionierung des Vereins "Zentrum für angewandte Wissen

schaft in Politik und Verwal tung-Wien, Forschung, Planung und Ent

wicklung!! des Architekten Prof. Fred Freyler verlangt. Auch in der 

Öffentlichkeit hat dieser aufklärungsbedürftige Fall große Aufmerksam

keit henrorgerufen. Nun hat das Bundesministeriu'TI. für Bauten und Technik 

Prof. Freyler ebenfalls Subventionen in namhafter Höhe zukommen lassen, 

z.B. im Jahre 1975 in der Höhe von 210.000 Schilling. 

Die unterzeichneten Abgeordneten s'tellen daher an den Herrn Bundesminister 

für.·J3auten und Teclmik die· 

Anfrage: 

1. Welche Subventionen wurden insgesamt (aufgeschlüsselt nach Jahren) 
.. . 

Architekten Prof. Freyler oder dem oben genannten Verein gewährt? 

2. Für welche Zwecke wurden diese ZuwendlIDgen gegeben, und welche 

. konkreten Arbeitsergebnisse wurden dafür vorgelegt? 

Wien, 1977-06-17 
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